

## Unterbacher Feuerwehr

**UNTERBACH** (sk) Im kommenden Jahr soll das Feuerwehrhaus in Unterbach umgebaut werden. In der Sitzung der Bezirksvertretung 8 teilte die Verwaltung auf eine Anfrage der CDU-Fraktion mit, dass das Feuerwehrhaus einen Erweiterungsbau der Fahrzeughalle erhält. Außerdem klärt die Stadt zurzeit, was eine Sanierung des gesamten Gebäudes kosten würde. Die Freiwillige Feuerwehr Unterbach fährt seit 1900 Einsätze und beteiligt sich regelmäßig an der Gemeindegarbeit. So ist die Feuerwehr auch an der Organisation des Weihnachtsmarktes, der am kommenden Wochenende veranstaltet wird, beteiligt. Den Stadtteilpolitikern wurde in ihrer Sitzung ebenfalls mitgeteilt, dass das Sirenenwarnsystem in Unterbach bis Ende 2010 ausgebaut werden soll. Dann wird erstmals der gesamte Ort akustisch erreichbar sein. Bisher ist die Sirene im Westteil Unterbachs nicht zu hören.